

Nuevo Piura, 23 de octubre del 2020.

**OFICIO N° 0013-2020-D-I.E. N° 0034-NP.**

**SEÑORA: PROF. MARÍA CAROLINA PEREZ TELLO**  
**DIRECTORA DE LA UGEL EL DORADO**

**SAN JOSÉ DE SISA.**

**ASUNTO: INFORMA CASO DE VIOLENCIA A**  
**ESTUDIANTE**

Es grato dirigirme al despacho de su digno cargo, para saludarle muy cordialmente a nombre de la Institución Educativa N° 0034-Nuevo Piura y al mismo tiempo hacerle de su conocimiento lo siguiente:

- En las 2 semanas pasadas del presente mes, mi persona ha venido ejecutando trabajos de mantenimiento en la I.E. 0034 en el caserío Nuevo Piura, distrito de Shatoja, provincia de El Dorado, región San Martín, además recepcionando y entregando los alimentos de Qaliwarma.
- Esta permanencia en el lugar, también me ha permitido atender algunas necesidades de los estudiantes que están bajo mi responsabilidad en la Institución Educativa.
- Siendo respetuoso de los derechos de los niños, niñas y adolescentes, tengo también la tarea de garantizar la formación integral de los y las estudiantes, promoviendo la sana convivencia y la realización de acciones para garantizar la protección no solo dentro de la escuela sino también dentro del hogar ya que en estos tiempos de la pandemia por el COVID 19 los y las estudiantes desarrollan sus actividades educativas en casa.
- **ACCION-** En el presente mes de octubre, el domingo 18 el niño, estudiante del Segundo Grado primaria **LEONEL ALEXER VELASQUEZ YAMO**, de 8 años de edad, se me acercó y se mostró lloroso, por lo que le pregunté que les estaba pasando, me mostró su brazo izquierdo con moretones y refirió que su mamá le había golpeado con un palo, la tome foto, ese día no había cobertura de ninguna operadora ya que llovía mucho y se iba la energía eléctrica, la instancia inmediata y más cercana era el Teniente gobernador del caserío, luego el martes 20 de octubre se repite de nuevo la escena y peor que la anterior, el niño presentaba

quemaduras en el brazo, ocasionado por su progenitora de nombre **ROSALY YAMO HERNANDEZ**, según refiere el niño que lo hizo con una leña sacada de la cocina, donde estaba cocinando.

- Mi persona se acercó a la señora para saber lo que sucedió y apenas le saludaba ya me estaba amontonando palabras que todo es mentira de su hijo y que está totalmente decepcionado de él y que si quieren denunciarme no tengo miedo, tengo familiares abogados que me defiendan y yo ya he denunciado a otros por uno y por otros casos, por así decirlo porque son muchas cosas que me dijo sin parar y sin darme oportunidad de hablar por lo que opté por retirarme.
- **DERIVACION-** Llamé a la responsable de **SISEVE** de la UGEL y a **LINEA 100**.
- Por razones de las continuas lluvias y por terminar el trabajo de mantenimiento no pude salir a tiempo, por ser demasiado infructuoso el camino, no podía salir con mi movilidad y es por esta razón que lo hago el día de hoy para los fines pertinentes.
- Adjunto las fotografías del caso.

Es propicia la oportunidad, para expresarle las muestras de mi especial consideración y estima personal.

Atentamente.









